
 

REUNION BUREAU 
Association de plongée sous-marine 

Entre Deux Eaux 

Capitainerie de Locmiquélic 

Quai Rallier du Baty 

56570 Locmiquélic 

https://entre2eaux-plongee.bzh/ 

 

12 octobre 2021, 20H00 – local E2E 
 

Présents : Bernard Margerie, AS Tacon, Nicolas Fontaine, Aurélie Simon, JJ Drevo, François Gannat, 

Frédéric Cuvelier, Erwan Bourbigot, Alexandre Dreval, Philippe Danion 

Excusés : Roland Danigo, Patrick Bossard 
 

Ordre du jour : 

-  Déménagement dans nouveau local et Aménagement de l’espace 
- Point trésorerie 
- Questions diverses.  

 

 
 

Déménagement et Aménagement dans le nouveau local :  
Déménagement du compresseur et contenu du container avec le transpalette de Coccimarket : 20/11 

 

Doubles de clés : Bernard, Patrick, Erwan, Nicolas, Alexandre, Frédéric, Fabrice, une dans le bateau. 

Lors de la fermeture du local, il faut impérativement fermer toutes les portes du local car allumage 

automatique des lumières et vérifier que la vanne d’eau soit fermée. 

 

Les douches serviront uniquement au rinçage de matériel. 

 

Aménagement : 

1. Installation des rampes de gonflage semaine du 18/10 + extracteur d’air 

2. Ventilation/Aspiration d’air : caisson à faire (merci Erwan) 

3. Installation du bar : samedi 16/10 à 10h Kernous : Erwan, Philippe, Fred et Bernard 

4. Achat d’un petit frigo 

5. Installation pour détendeurs/combinaisons/stabs dans vestiaire et douches 

 

 

Point Trésorerie : 
Subventions obtenues suite aux dossiers :  

• 1000€ du département Morbihan 

• 2000€ de FDVA 

• 519€ de la mairie de Locmiquélic 

• Manque ANS (fin novembre) : 3000€ 

 

Quelques soucis avec HelloAsso de paiement en ligne relevés par des membres mais cela viendrait 

de la banque des adhérents concernés. 

 

Les comptes sont bons mais tout l’argent rentré ressort dans de l’investissement : 2 rampes de 

gonflages pour air comprimé ont été achetées, des détendeurs, révision du matériel appartenant au 

club. 

https://entre2eaux-plongee.bzh/


 

Questions Diverses : 
1. Bernard a trouvé une liste précise d’épaves sur le site du SCHOM. Certaines épaves 

seront intéressantes à aller visiter. 

 

2. Le club a acheté un appareil photo avec caisson pour le film de l’Isère. Nous avons une 

demande de location de cet appareil pour le 29/10. On s’aligne sur les tarifs de Photo 

Denfert : 200€ la journée pour appareil + caisson / caution 4200€. 

https://www.juristique.org/commercial/modele-contrat-location-materiel-photo 

 

3. Denis construit un chariot pour transporter les blocs. Il faudra le tester. 

 

4. La date de l’AG est fixée au vendredi 19/11. 

 

 

 

 

 

Fin réunion : 21h30 Rédaction : Anne Sophie TACON 

 

https://www.juristique.org/commercial/modele-contrat-location-materiel-photo

